
うれしの未来会議２０２５ 

2/17 11：30～ リュッケ 市民参加（8名） 

 

寄せられた声 

 

・ファミサポの料金をもっと安くしてほしい。美容室など行きたいが時間がかかるのでファミサ

ポの料金が気になってしまう。 

 

・保育料をもっと下げてほしい。給食費も。２人目無料とかにしてもらえると２人目を産むハー

ドルが下がると思う。物価の上昇で大変。 

 

・子どもが病気になってしまった時など、さっと預けられるところがほしい。 

 

・配偶者が土日祝日も仕事のため、土日祝日も子ども２人連れてゆっくり遊べる場所をつくって

ほしい。商業施設はハードルが高い。 

 

・実家が遠くにあることもあり、土日も遊べる施設をつくってほしい。 

 

・市の会計年度任用職員だった経験があるが、収入の大部分が保育料でとんでいた。９時から１

６時の勤務だったが、時短だからといって保育料が安くなるわけではないので配慮してほしい。 

 

・時短パートなどで仕事をしても税金や保育料でほとんど持っていかれる。フルタイムで働きた

いが、サービス業だと土日が仕事になってしまう。働く場所がほしい。 

 

・小学校、中学校の一体化を目指してほしい。小学校や中学校を統合して市内のみんなで通うよ

うにならないか。その方が合理的だと思うし、少人数での学校生活に将来の不安も感じる。多く

の人と関わる環境で育てたい。スクールバスなどを作れば登下校の安全も確保されると思う。 

 

・県外から来て、どんな子育てサービスがあるのかまったく分からなかったが、市役所からまめ

に手紙をもらったり、助産師さんが訪問してきてくれてありがたかった。まめに市からサポート

してもらっていると感じる。心強かった。 

 

・図書館で赤ちゃんと一緒でもいられる場所を作ってほしい。声を出しづらい。 

 

・子育て支援センターがある老人福祉センターの駐車場について、お年寄りは玄関前に駐車でき

るが、子連れは裏の駐車場になっている。雨の日など大変。 

 

・子ども向けの専用施設がほしい。大人も使う場所だと出入口が開きやすかったりとか子どもが



一人でどこか行ってしまわないか気を張っている必要がある。子連れメインの施設がほしい。 

 

・空いた庁舎の使い方について、遊べたり、食べれたりカフェがあったり小児科があったり１カ

所で済む場所がほしい。子どもを車から降ろすのにハードルがある。乗せるときもチャイルドシ

ートを嫌がったりもあるので、できるだけ１カ所にまとめてほしい。 

 

・塩田庁舎がどんな使い方になるのかもっとアナウンスやアンケートをとってほしい。 

 

・子育てで忙しくて意見を言う場所がない。もっと、こんな意見を言う機会を作ってほしい。 

 

・もっと子育てしやすい街になってほしい。 

 

・親がほっと休める場所を作ってほしい。 

 

・家にこもって育児をしないように、もっと外でみんなで子育てできる方法を考えてほしい。 

 

・民間の子育て施設に勤務しているが、民間開催の子育てイベントに参加しやすいような仕組み

をつくってほしい。 

 

・親対象の子育てイベントなどで子どもを見てくれる仕組みを作ってほしい。 

 

・子育てイベントに補助金を出してほしい。 

 

・国の仕組みで、２人目を産んで育休に入ると１人目が退園になって、もう一度入園できない。 

 

・子どもの発達について、親だけで相談ができる仕組みをつくってほしい。子どものいる場所で

は相談しづらいので、別室で預かってくれるとか。子どもは聞いている。電話でも。 

 

・赤ちゃん相談も子どもと別のスペースでできるような仕組みをつくってほしい。 

 

・リュッケや子育て支援センターなど子育て施設が今後どこにいくのか無くならないか不安。も

っとアナウンスしてほしい。 


